



## Séjour ski - 5BC - Les pieds sur les skis et la tête dans les nuages

publié le 28/01/2016

### Descriptif :

Encore une journée dense de ski qui s'est terminée dans un brouillard tout aussi dense ...

Hier soir Océane a soufflé les bougies de son treizième anniversaire sous les applaudissements de ses camarades qui sont tous prêts à renouveler l'opération pour Idris ce soir. Il pourra dire qu'il est monté à 2500 mètres d'altitude le jour de ses treize ans !

Tous les élèves ayant bien progressé , nous avons constitué des groupes ce matin en fonction de l'état de fatigue et de motivation de nos jeunes plus qu'en fonction du niveau technique. Vous trouverez en photo le dernier point correspondant aux progrès des élèves et où l'on voit que le groupe le plus important est celui des chamois. C'est à dire des élèves capables de descendre une piste bleue en maîtrisant ses trajectoires et sa vitesse sans chuter.

Cet après-midi les élèves ont pu se rendre compte de la vitesse à laquelle le temps change en montagne. Ils étaient des privilégiés jusqu'à présent en skiant dans des conditions idéales mais après le repas, nous avons pris le télésiège sous le soleil et descendu la piste suivante ... Dans un brouillard épais !

Tout le monde a ensuite pu acheter quelques souvenirs puis de retour à l'hébergement, il était temps de ranger les valises, ce qui est apparu presque aussi sportif pour certains que la journée de ski...

Dernière soirée en musique et sous les projecteurs avec probablement beaucoup d'ambiance.

L'heure d'arrivée au collège est toujours prévue à 16h30 demain.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.